

Landespokal: 27.01.2024

Aufgrund der starken Leistung unserer zweiten Herren im Kreispokal qualifizierten sich die Musketiere für den Landespokal. Wieder einmal hieß der Gegner Köllerbach, die ohne Markus Pister antraten. Auch so schon eine Mamutaufgabe, die an diesem Abend leider zu groß war. Eigentlich ein Auftakt nach Maß: Vithu zeigte zuhause, dass er auch über eine Saison konstant sein Niveau halten kann, in dem er Dirk Feit keine Chance ließ. Dieser 3:0 Sieg blieb an diesem Tag dann aber leider der einzige Punktgewinn. Erzi spielte gegen Axel Stierle, der am Rande einer Niederlage stand. Wahrscheinlich war das Comeback von Stierle der Wendepunkt an diesem Abend, da daraufhin auch Jannik und Vithu im Doppel sowie Vithu im zweiten Einzel nicht mehr viel zu bieten hatten. Schade!!! Aber eine Wahnsinnsleistung, dass die zweite Mannschaft überhaupt so weit gekommen ist.